

# BURUH

## Kapolres Sumbawa Barat Hadiri Rakor Lintas Sektoral Penanganan Pilkada Serentak 2024 NTB

Syafruddin Adi - [NTB.WARTABURUH.COM](http://NTB.WARTABURUH.COM)

Aug 20, 2024 - 12:40



*Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK saat Mengikuti Rakor Lintas sektoral Penanganan Pilkada 2024 di NTB.*

Mataram NTB - Dalam rangka kesiapan penanganan Pilkada serentak 2024, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., mengikuti Rapat

Koordinasi (Rakor) Lintas Sektoral yang dilaksanakan Biro Ops Polda NTB di ruang Selaparang - Rinjani Ballroom Hotel Lombok Raya Mataram, Selasa 20/08/2024.

Mengingat pentingnya yang akan dibahas pada Rakor tersebut sehingga dihadiri oleh seluruh stakeholder / Lembaga dan instansi terkait diantaranya Pj. Gubernur NTB, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Kepala Kejaksaan tinggi NTB, Kabinda NTB, Irwasda, PJU Polda NTB, Kepala Kesbangpoldagri NTB, dan Kapolres/ta jajaran Polda NTB.

Selain itu Lembaga penyelenggara dan pengawas Pilkada juga turut hadir diantaranya Ketua dan Komisioner KPU NTB, Ketua dan Komisioner Bawaslu NTB, Kasat Pol-PP NTB, para Kabagbinopsnal dari seluruh Direktorat Polda NTB, Kabag Analis Intelkam, Para Kasubagrenmin dari seluruh Bidang yang ada di Polda NTB, para Kabagops Polres/ta jajaran Polda NTB, Para Kasat Se Jajaran Polda NTB, Para Danion dan Danden Gegana Satbrimobda NTB.

Dalam sambutan pembukaan Kapolda NTB yang disampaikan oleh Irwasda Polda NTB Kombes pol. Dede Ruhiat Djunaedi, S.I.K., M.H. memaparkan terkait pentingnya penyelenggara Pilkada bagi perkembangan suatu daerah. Kemudian tentang pentingnya bagaimana sistem dan pola Penanganan pada setiap penyelenggara Pilkada di suatu daerah.



Dalam amanatnya, penting peran seluruh stakeholder yang hadir dalam rakor ini untuk berperan dalam mengupayakan kesadaran masyarakat tentang pentingnya Pilkada yang damai, demokratis untuk meminimalisir munculnya suatu konflik dalam masyarakat sehingga pembangunan suatu daerah dapat berjalan lancar.

“Untuk mewujudkan harapan pilkada lancar dan damai, tentu kita harus mempersiapkan prosedur yang jelas dan terencana untuk mengantisipasi masalah darurat yang mungkin akan muncul termasuk dalam penanganan unjuk rasa bila itu terjadi, “jelasnya.

Lewat Irwasda, Kapolda berharap agar pada pelaksanaan tugas penanganan Pilkada serentak 2024 di seluruh NTB semua stakeholder dapat meningkatkan

kordinasi, komunikasi serta kerjasama yang baik sehingga seluruh persoalan yang muncul dalam proses pelaksanaan Pilkada di NTB nantinya dapat berjalan dengan baik sesuai yang diharapkan.

Di sela-sela kegiatan, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., menyebutkan Rakor lintas sektoral ini sangatlah penting untuk mengetahui tugas dan tupoksi dari masing-masing stakeholder pada proses penanganan maupun pengamanan pilkada di NTB.

“Kegiatan ini sangat penting untuk menyatukan persepsi sehingga tugas-tugas penanganan yang dilakukan oleh masing-masing petugas pengamanan yang berada di wilayah - wilayah dapat dipahami. Rakor ini juga diikuti oleh Seluruh Polres jajaran Polda secara virtual yang dipimpin langsung Wakapolres masing-masing, “ucapnya.

Untuk di Kabupaten Sumbawa Barat Lanjut Kapolres, hingga saat ini situasi masih terpantau dengan baik. Semua jenis kegiatan dari satgas-satgas Ops Gatari Praja 2024 yang ada di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat khususnya Polres Sumbawa Barat berjalan dengan baik.

“Kami sudah komunikasikan dengan seluruh PJU dan Kapolsek jajaran untuk terus bangun komunikasi dan silaturahmi dengan para tokoh agar semua informasi dapat diketahui kemudian melakukan upaya-upaya untuk mendorong masyarakat agar sama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas di seluruh wilayah Kabupaten Sumbawa Barat, “pungkasnya. (Adb)